

Markt der Eglosheimer Möglichkeiten 2019

Dokumentation vom Stand der Stadtteilbeauftragten Eglosheim – Anregungen aus der Bürgerschaft "Das gefällt mit (nicht) in Eglosheim"





Auf einem Stadtteilplan hatten die Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, mittels farblicher Klebepunkten die Orte zu markieren, die ihnen gefallen oder nicht gefallen.



- Den Besuchern vom Markt der Möglichkeiten gefallen insbesondere grüne Orte: Monrepos, Favoritepark oder die Felder.
- Auch das Sport und Kulturzentrum wurde mehrfach positiv genannt
- Weitere Orte sind: Kelterplatz, Thomas-Morus-Kirche, Hirschbergsiedlung und die Vogelwege
- Mehreren Personen gefällt die B27 nicht
- Zudem wurde die Kreuzung Rosenackerweg/Heutlingsheimer Straße als gefährlich eingestuft
- Weitere Orte sind: Die Hochschule und der Platz um die Katharinenkirche



Zudem gab es die Möglichkeit schriftlich festzuhalten, was einem in Eglosheim gefällt oder nicht gefällt.

Das gefällt mir

- Stadtpass
- Der Bauernhof
- Viel Grün, alter Ortskern mit Rathaus
- SKV Eglosheim
- Gut ausgebaute Wege zum Laufen
- Tolles bürgerschaftliches Engagement
- Spielplätze
- Alles gut in Eglosheim
- Mir gefällt die gute Versorgung des Stadtteils
- Die Aussicht, es gibt viel Grün
- Die Menschen
- Eglosheimer Feste
- Gute Verbindungen
- Monrepos Boot fahren
- Karma, 60+
- Spazierweg durch Felder
- Nachbarschaftshilfe

Das gefällt mir nicht

- (Eis)café fehlt (3x)
- Mehr Restaurants/Kneipen (2x)
- Zu viel Müll & Plastik
- Gefährliche Kreuzung im Rosenackerweg
- Altes Schulgebäude
- Einkaufspark in Eglosheim Ost attraktiver gestalten
- Spielplätze alt
- und dreckig, bei Hirschbergschule
- Fehlender bezahlbarer & kinderfreundlicher
 Wohnraum
- Bustaktung zu lang
- Kernzeitbetreuung für Kinder trotz Stadtpass voller Preis

Verbesserungsvorschläge

- Macht die B27 einspurig!
- Bessere Spielplätze, mehr Geräte
- Sitzgelegenheit & Schatten vor dem Sportund Kulturzentrum
- Neuer Asphaltdeckel für Buswege

Ost-West Verbindung ÖPNVMehr

Fahrradwege

